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Ao (01) primeiro dia do mês de fevereiro do ano de 2021, às 15h00min (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Neto, será realizada 
Sessão Solene de forma híbrida. Nesse momento a cerimonia lista da início 
aos trabalhos registrando a presença de todos os vereadores dessa Casa 
Legislativa de forma presencial e on line, em tempo que convida para compor 
a Mesa em nome do Senhor presidente os Senhores (as); Vereador Luciano 
Marinho primeiro vice presidente, Segunda Vice Presidente vereadora Gaby 
Ronalsa, Primeiro Secretario vereador Marcelo Palmeira, Segundo Secretario 
e Líder do Governo vereador Siderlane Mendonça, Representando o 
Excelentíssimo Prefeito de Maceió JHC, o Secretário de Governo Sr. Ivan 
Carvalho, sendo composta a Mesa, convidamos a todos para que em posição 
oficial possamos ouvir o Hino Nacional Brasileiro. Com a palavra o Presidente 
Galba Novais Neto, onde o mesmo saúda a todos e logo após é passada a 
palavra ao Secretário de Governo, Senhor Ivan Carvalho que também saúda 
a todos presentes e aos que nos acompanhada de forma on-line, em tempo 
que lê em tribuna mensagem que o Prefeito JHC envia a essa Casa 
Legislativa. Dando continuidade em conformidade com o artigo 326 do 
Regimento Interno dessa Casa será facultada a palavra por 2 minutos aos 
parlamentares dessa Casa Legislativa; Vereador Leonardo Dias deseja a 
todos os pares um excelente ano legislativo, em tempo que lembra, que 
estamos retornando os trabalhos nesse dia 01 de fevereiro, por essa Casa ter 
aprovado a redução do recesso legislativo de 90 dias para 60 dias. Logo após 
também dar boas-vindas ao Secretario Ivan, registrando ser inegável os 
avanços na administração do executivo municipal a exemplo da despolitização 
das unidades de saúde dentre outros, sendo um grande avanço da atual 
gestão. Para concluir faz cobranças ao executivo na pessoa do representante 
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hoje do Prefeito JHC, Sr. Ivan Carvalho, onde temos que melhorar em alguns 
pontos a exemplo das melhorias nos grandes desafios na saúde que nesse 
momento de pandemia venha amenizar as esperas nas filas para população 
ser atendida nas UPAS, ressaltando que as mesmas não foram feitas para 
atender uma pandemia, porém esse momento de grandes sintomas gripais a 
demanda aumentou significativamente, e por isso pedi para que a gestão 
busque amenizar a espera dos atendimentos junto a população,  e da mesma 
forma solicita uma atenção na área da educação, onde ainda sendo estranho 
e preocupante para esse vereador que algumas escolas não estão preparadas 
para receber os alunos, mesmo tendo se passado 2 anos de pandemia e após 
1 ano de gestão não tivemos capacidade técnica para recuperação dessas 
escolas para o retorno das aulas das nossas crianças, em tempo que mostra 
sua preocupação também no tocante a educação, solicitando atenção acerca 
das creches que foram oferecidas pelo governo do estado e já se completaram 
4 messes que o estado espera uma resposta do município e pela demora 
dessa resposta em conversa informal teve a informação que o estado ofertou 
14 creches e com a demora agora só vai ser possível ofertar 9 creches, temos 
que dar retorno ao estado, o município fala bastante de valorização da mulher 
e muitas das mesmas não podem trabalhar por não ter creches para deixar 
seus filhos, onde reitera sua solicitação para que o executivo se posicione 
quanto a essa questão. Vereador Joãozinho fala de sua felicidade de estarmos 
de volta aos trabalhos da Casa. Em seguida parabeniza a presença do 
Secretário Ivan Carvalho, em tempo que fala da questão que em discursos o 
executivo sempre faz comparações negativas em estatísticas e dados da 
gestão anterior, onde seria bom que o Prefeito também ressaltasse as 
estatísticas positivas reconhecendo os ganhos que a atual gestão herdou da 
gestão anterior a exemplo das unidades habitacionais, o Programa Maceió 
tem pressa dentre outros. Diz que juntos nos como vereadores venhamos a 
trabalhar para ajudar a atual gestão se colocando à disposição do executivo 
para que na ponta a população possa ganhar. Nesse momento foi registrada 
a presença do terceiro secretario vereador João Catunda que já está 
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compondo a Mesa. Vereador Luciano Marinho cumprimenta a todos 
presentes, fala das dificuldades de 2021, tivemos avanços e a câmara de 
Maceió tivemos participação efetiva, onde deseja grandes avanços agora em 
2022. Passa a falar de outras ordens de serviços que estão tendo avanços e 
sucesso a todos nós parlamentares e ao Prefeito JHC. Vereador Francisco 
Sales cumprimenta a todos presentes em tempo que também externa sua 
felicidade em retornar aos trabalhos dessa Casa, onde tem orgulho de fazer 
parte de uma Casa Legislativa que contribui junto a todos os avanços positivos 
para nossa Maceió. Faz uma retrospectiva de quando esteve à frente da 
secretaria de governo hoje ocupada pelo secretário Ivan Carvalho e aproveita 
para agradecer que a época recebeu todo apoio dessa Casa. Chegou o 
momento e hoje toda sociedade espera mais, onde sabemos que legislar não 
é fácil, e não é  fácil ser representante de uma sociedade que tem inúmeros 
problemas a exemplo do caso Pinheiro que foi causado pela BRASKEM, bem 
como o momento de pandemia que ainda estamos passando, os problemas 
com a empresa BRK dentre outros e essas demandas necessitam de união da 
classe política e de todo parlamento municipal para resolver os problemas do 
nosso município. Fala de sua felicidade em ter a frente da Nossa Maceió o 
Prefeito JHC, que hoje pelo trabalho reconhecido tem mais de 80% de 
aprovação da sociedade, em tempo que pontua as ações do primeiro ano da 
atual gestão e o comprometimento do nosso Prefeito vai fazer com que nos 
venhamos a continuar avançando e termos uma Maceió Melhor para todos. 
Vereador Francisco Filho cumprimenta a todos, também feliz com o retorno 
dos trabalhos nessa Casa Legislativa retomando as discussões. Fala que de 
fato temos que avançar, onde espera que venhamos a apreciar o nosso Plano 
Diretor, que está defasado desde o ano de 2015, sendo um projeto de suma 
importância para nossa Maceió, a exemplo também que temos que discutir a 
questão dos Food Truk e outros que diz respeito ao ordenamento da nossa 
cidade e espera que nos dessa Casa venhamos a poder liberar, bem como 
fala de outras demandas como a saúde, educação, setor produtivo, o aplicativo 
do Taxi, em tempo que agradece a todos. Vereador Brivaldo Marques 
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cumprimenta a todos e com o início do trabalho de 2022, fazemos reflexões e 
para um vereador de primeiro mandato com um compromisso de um mandato 
participativo e eficaz, em tempo que pontua algumas de suas ações a exemplo 
da emenda de remanejamento que esse vereador fez para o conjunto do 
Benedito Bentes, que vão ser investidos diretamente nas ruas de barro do 
local, bem como mostra sua satisfação do Prefeito JHC ter sancionado essa 
citada emenda. Vereadora Silvania Barbosa cumprimenta a todos e fala que 
no retorno dos trabalhos da Casa, essa vereadora pensou que seria 
presencial, mas infelizmente não foi possível por estarmos enfrentando essa 
nova onda de pandemia e deixa registrado que infelizmente os hospitais estão 
começando a ficar lotado. Aproveita a presença do Secretário Ivan Carvalho e 
de todos os vereadores presentes para falar da questão dos Food Truk e 
temos que regulamentar essa questão, onde já temos um projeto sobre o tema 
nessa Casa para o reordenamento e precisamos apoiar e temos que discutir 
com as partes e tratar o código de postura. Vereador Dr. Valmyr cumprimenta 
a todos, em tempo que discorre sobre o grande apartaide social que Maceió 
vivência, porem temos que entender que em 1 ano de gestão não podemos 
cobra da nova gestão e temos que reconhecer o trabalho positivo da atual 
gestão e essa Casa também tem que ter compromisso e proposições para as 
melhorias para nossa Maceió. Por fim solicita dessa casa a solidariedade junto 
aos trabalhadores da Eletrobrás, bem como outros movimentos a exemplo do 
Luta pela terra e que tenhamos uma Audiência para esse fim. Vereadora Olivia 
Tenório cumprimenta a todos, em tempo que pontua suas ações em 2021, 
onde temos que nos unir enquanto grupo e os poderes tem que conversar e 
se unir, em tempo que parabeniza os avanços do Prefeito JHC e Maceió tem 
pressa e temos muito que avançar e fazer alianças e necessário. Vereador 
Siderlane Mendonca cumprimenta a todos e agradece a presença do 
secretário Ivan Carvalho, usa a tribuna para falar que está disposto a cada vez 
aprender com todos, ciente da minha responsabilidade enquanto líder e 
enquanto vereador, e quero em 2022 ser colaborador, parceiro, ser amigo dos 
vereadores. Em seguida fala da satisfação em fazer parte da mesa diretora 

Baixado Em: 03/07/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
dessa Casa com um Presidente honrado como vereador Galba Novais Netto. 
Fala que esse ano será um ano de grandes conquistas de dedicação exclusiva 
do nosso Prefeito JHC e vejo no mesmo o desejo de transformar nossa Cidade 
em todos os cantos. O Presidente vereador Galba Novais Netto deseja a todos 
as boas vindas nesse início de trabalho em 2022, em tempo que ler em tribuna 
as ações realizadas por essa Casa Legislativa e a luta que temos em manter 
o desempenho de cada parlamentar dessa Casa, apesar de ter sido um ano 
difícil pagamos todos os compromissos do ano vigente e a nossa 
administração está empenhada a melhorar a cada ano e independente de 
reconhecimentos ou aplausos iremos continuar com o nosso trabalho de 
fortalecer o nosso Poder e resgatar a confiança da representatividade da 
Câmara Municipal de Maceió e que o ano de 2022 seja de grandes conquistas  
agradeço a todos os parlamentares e funcionários. Encerrando a solenidade 
convidamos a todos para que em posição de respeito possamos ouvir o Hino 
de Maceió. Do que para constar lavrei e digitei a presente Sessão Solene, que 
dato e assino. Maceió 01 de fevereiro de 2022- João Antônio Leite - Chefe do 
setor de Redacao de Atas e Debates. 
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